
Schönen Freitag euch allen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend.com im Vorverkauf.

Morgens liegen die Aktienindex-Futures über dem fairen Wert..

Wir sehen auch, dass Rohstoffe im vorbörslichen Handel höher gehandelt werden..

Bisher sieht es so aus, als würden wir bei der Eröffnung am Freitagmorgen einige Käufe verzeichnen..

Während die gestrigen Handelsaktivitäten uns zeigen, dass der Markt wirklich mit den Schultern gezuckt hat.

alles, was die Fed am Mittwoch zu sagen hatte..

Der VIX hatte am Donnerstag einen ruhigen Tag..

Auf der Suche nach einem Schlusskurs am Freitag über 15,29. Starker Rückgang des US-Dollars am
Donnerstag..

Der starke Anstieg des Euro und des kanadischen Dollars führte zu einem neuen Höchststand..

Es gibt also viel Bewegung in den globalen Währungen..

Was hat gestern funktioniert?.

Nun, der Dow Jones, der am Mittwoch der große Verlierer war, war am Donnerstag der große Gewinner.

Der Anstieg wurde dadurch angeführt, dass Microsoft am Donnerstag einen neuen Höchststand erreichte..

Dann hatten wir den S&P 500, gefolgt vom Nasdaq..

Der Nasdaq hat uns am Donnerstag also nicht nach oben geführt..

Die Welt konzentriert sich immer noch auf KI und C3AI erreichte am Donnerstag einen neuen Höchststand..

Dann schauen Sie sich Apple an..

Auch Apple verzeichnete einen neuen Höchststand..

Ich bin immer noch lang..

Apple mit einer Teilposition..

Dann schauen wir uns den kanadischen Markt an: ein sehr ruhiger Tag für die Ishares für den TSX 60..

Wir schlossen an diesem Tag höher, während wir einen Insider-Tag hatten..

Also ein Tag der Unentschlossenheit..

Der kanadische Markt wurde angeführt von.

Energie, die noch im Kanal gehandelt wird..



Es war ein Insider-Tag für die Energiebranche..

Wir haben hier also immer noch ein Kaufsignal..

Am Donnerstag herrscht großes Interesse an Energie, da Erdgas stark ansteigt..

Heute Morgen ist es im vorbörslichen Handel wieder höher..

Nat Gas setzt also wieder ein Kaufsignal, das dem Energiesektor helfen kann..

Auch die Finanzwerte haben sich am Donnerstag recht gut gehalten..

Sowohl Finanzwerte als auch die Banken selbst..

Wir haben immer noch mit vielen offenen Lücken zu kämpfen..

Das werden Sie gleich sehen..

Manulife überschlug sich am Donnerstag tatsächlich..

Also während der Rest des Finanzsektors.

stieg, Manualife setzt wieder ein Verkaufssignal..

Die TD Bank war im Plus..

Dort handelt es sich um einen Handel bis in die offene Lücke.

und wir müssen sehen, ob wir den Durchbruch schaffen. Bisher hatten wir ein Kaufsignal.

seit fünf Tagen und die Profis haben immer noch nicht die Kontrolle übernommen..

Das ist also ein wenig besorgniserregend, aber.

Sicherlich gibt es bisher keine Anzeichen für einen Verkauf, aber wir wollen, dass die Profis kommen.

zurück und übernehmen Sie die Kontrolle, um diese Bestände wieder auf Kurs zu bringen..

Okay Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Viel Neues passierte am Donnerstag nicht..

Viel Bewegung auf dem Devisenmarkt..

Ansonsten geht es an der Börse weiter nach oben und es ist immer noch extrem überkauft..

Im Moment ist es sehr gefährlich, neue Positionen einzunehmen..

Aber ich sage zwar, dass der Markt stillsteht.

höher gehen und das ist die Tatsache, mit der wir umgehen müssen..

Genieße den Rest deines Tages..



Geniesse dein Wochenende..

Das nächste Mal werdet ihr meine Stimme am Sonntag hören..


